



Allô la mer

N°14

Le 12 juin

2013

Journal des CM2B en classe de mer à Sainte Marie Sur Mer

Les courageux et ... les autres

Aujourd'hui, il y avait une séance de voile particulière. Comme hier le groupe 1 n'a pas fait voile car il faisait trop mauvais temps, ceux qui avaient envie d'affronter une mer déchaînée, étaient les bienvenus. Au final, on n'était que 10. Arrivés au port, le stress commençait à monter car les vagues étaient énormes. Arrivés sur le bateau, il y avait plein d'eau. Sur la mer les vagues nous attendaient et on pensait tous qu'on allait mourir et que notre cadavre irait jusqu'aux Etats-Unis ! Au final, nous avons quand même gagné la bataille, mais un bateau a dessalé (et pourtant, ils n'avaient pas fait d'erreurs). Mais nous avons quand même continué la séance. Les vagues n'ont pas eu le dernier mot. Rentrés au port les survivants se sont racontés leurs émotions (en exagérant un peu !)



Adieu Merguez ! (Sur un air connu)

Adieu belles plages, adieu soleil, adieu petite cabane où tout le monde dormait serrés comme des sardines, adieu grand terrain de foot et de basket...

Et revoilà l'école Bouh !! ☹️ (Musique sinistre : la marche funèbre de Beethoven)

Le soleil de Colombes ne nous suffit plus ! Et les parents non plus ! Contrôles à volonté ! Les samaritains vont beaucoup nous manquer et nos optimists chavirant dans les eaux glaciales aussi ! Notre soleil de Sainte Marie Sur Mer qui nous faisait bronzer comme des saucisses sur un barbecue à l'opposé du soleil de Colombes qui nous fait blanchir comme des vampires ! Mais bon, tous ces bons souvenirs de notre CM2b vont nous hanter à jamais ! Au revoir les saucisses et bonjour les vampires !

Comité de rédaction N°3 : Fanny, Anna, Céleste et Eliott en autonomie !